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Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur le nombre toujours plus important de
migrants qui arrivent dans l'espace Schengen du fait que les frontières de l'Europe sont peu surveillées. Le
directeur exécutif de Frontex, l'agence de surveillance des frontières européennes dresse un constat alarmiste
de la situation migratoire européenne. Ainsi, en janvier et février 2015, le nombre de migrants entrés
illégalement dans l'Union européenne a augmenté de 250 % par rapport à la même période en 2014. Il a noté l'«
afflux très important en provenance des Balkans » ; « en janvier, 10 000 Kosovars sont venus dans l'Union
européenne pour une demande d'asile ». Il lui demande son sentiment sur ces chiffres.
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